

Automovilismo

Cohete triunfa en Orense

El piloto asturiano se impone en el prestigioso rally gallego y el también praviiano Diego Ruiloba lo acaba en tercera posición

José B. Pino
Orense

José Antonio Suárez, «Cohete», se impuso en el rally de Orense y el también asturiano Diego Ruiloba lo acabó en tercera posición. Los dos pilotos praviianos certificaron así, en la segunda etapa del rally de Orense, su calidad, rapidez y seguridad. El primero, con el Skoda Fabia RS Rally2, del equipo Recalvi, y copilotado por Alberto Iglesias, marcó siete scratches, controló la carrera de principio a fin y se presentó al final de la última cronometrada con una ventaja de 1 minuto y 13 segundos sobre el gallego Iván Ares, que pilotó el Hyundai i20N Rally2 y se benefició del pinchazo que sufrió Ruiloba.

Éste, asistido por Ángel Vela, demostró una rapidez y seguridad que le ha llevado a ser considerado ya como un gran valor del automovilismo nacional. Con el segundo puesto asegurado, un pinchazo le llevó a perder casi un minuto que le fue imposible recuperar. Marcó dos scratch y durante varios tramos fue la sombra perfecta de Cohete Suárez, lanzado a una victoria en Orense que le hace saltar en el campeonato de España hacia un cómodo liderato.

Los rivales de los asturianos, por diversos problemas e incidentes, no llegaron a coger ritmo y vieron cómo se les iban en la general. El catalán Solans, que sufrió una salida de carretera con su Hyundai i20N Rally2, marcó el



José Antonio Suárez, «Cohete», a la izquierda, y Diego Ruiloba, ayer, tras acabar el rally de Orense. | J. B. Pino

mejor crono en el TC Plus y se llevó los 3 puntos, frente a los dos de Cohete y el punto que se llevó Ruiloba. Con numerosos i20N Rally2 en la salida, Hyundai se vio reconvertida con el segundo puesto de Ares, que nunca encontró unas sensaciones óptimas en los tramos pese a rebajar sus cronos del año pasado.

En su tierra, y corriendo sobre unos tramos que conoce a la perfección, Javier Pardo, con otro Hyundai, y el asturiano Adrián Pérez de copiloto, no pudo ascender más allá del cuarto puesto, seguido a pocos segundos por el catalán Solans. En la monomarca Peugeot Rally Cup, que se disputa con los 208 Rally4, el vencedor fue el por-

tuugués Pedro Antunes y a 37 segundos finalizó Alex Español.

Por otro lado, ayer, en Salas, en el ralliesprint Virgen del Viso, se impuso José Alberto Gutiérrez, con un Skoda Fabia R5. A 12 segundos se clasificó Francisco Javier Beteta, con un Renault Clio, y tercero fue Pablo Fernández, con un Peugeot 106, a 16,8 segundos.

E. F., Madrid

El neerlandés Max Verstappen (Red Bull), líder destacado del Mundial de Fórmula 1, saldrá primero hoy (20 horas, televisado por DAZN) en el Gran Premio de Canadá, que se disputa en el circuito Gilles Villeneuve de Montreal, y donde el español Fernando Alonso (Aston Martin) afrontará la octava carrera del año desde la tercera posición de la parrilla tras una clasificación marcada por una intensa lluvia.

Verstappen, de 25 años, firmó su vigésima quinta «pole» en la Fórmula 1 —la quinta del año— al dominar una calificación, marcada por la lluvia y las condiciones variables, en la que cubrió con neumático intermedio los 4.361 metros de la pista de Montreal en un minuto, 25 segundos y 858 milésimas, un segundo y 244 milésimas menos que el alemán Nico Hülkenberg (Haas), y con un segundo y 428 milésimas de ventaja sobre Alonso. Carlos Sainz acabó octavo, aunque su puesto estaba bajo investigación al cierre de esta edición. El problema fue que Gasly se encontró, en la última chicane de su última vuelta lanzada con el coche del piloto español.

Fernando Alonso durante la calificación bajo la lluvia en Canadá. | E. Press



Alonso saldrá tercero en Canadá y Verstappen logra su quinta pole del año

PIRAGÜISMO

Alberto Plaza y Miguel Llorens, plata y bronce en el Nacional de maratón

Alberto Plaza (S. C. D. Ribadesella) fue plata en la modalidad de K-1 en el campeonato de España de maratón que se celebra en Banyolles (Cataluña). Ese puesto le clasifica para representar a España en el Europeo que se celebrará el próximo mes de julio. El triunfo fue para el gallego Iván Alonso y tercero fue otro asturiano, Miguel Llorens (S.C.D. Ribadesella). Asturias logró otras dos medallas de bronce: una de Celia Remis (Grupo Covadonga), tercera senior K-1, por detrás de Eva Barrios Marcos (CD Durus Kayal Zamora) y de Raquel Carbajo Fernández (Marítimo de Mahón); y otra del canoísta de La Cultural de Ribadesella Diego Suárez Díaz, este en senior masculino C-1, tras Manuel Antonio Campos García (Breogan) y Manuel García Barbosa (Kayak Tudense). | J.M. Carbajal

HÍPICA

Irene Alonso se impone en la primera jornada del Nacional del Club Astur

Irene Alonso, con «Los Potros Z», se impuso en la prueba grande, 1,30 de altura, de la primera jornada del Nacional dos estrellas del Club Hípico Astur. Tras ella quedaron Carlos Borho, con «Brugnon Villclare», y Jairo Junquera, con «Helia de Maeza». Hoy tendrá lugar la prueba grande del concurso, el Gran Premio. | J.J.

Así va la campaña

Río	Capturas de ayer	Total de la temporada
Eo	0	0
Esva	0	3
Narcea	3	91
Sella	1	92
Cares	1	36
Total	5	222

PESCA

Salen cinco salmones en los ríos asturianos

La jornada dejó cinco capturas en la región. Tres de ellas, en el Narcea: un pescador sacó un salmón de 4,920 kilos, otro, uno de 4,445 kilos; y, por último, otro deportista, uno de 5,185 kilos. En el Cares, salió uno, de un pescador anónimo, que pesó 6,5 kilos. Por último, en el Sella, salió otro ejemplar: David Vega, de Cangas de Onís, sacó uno de 4,550 kilos.